

Drittes Stand-up Paddling

vom 3. Juli 2016

Nachdem es in der Nacht auf den Sonntag – wie für diesen Sommer typisch – nochmals kräftig geregnet hatte, klarte es am Sonntagmorgen auf und das dritte Stand-up Paddling der FDP Walchwil konnte bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen durchgeführt werden.

Insgesamt waren bei erfrischenden 21 Grad Wassertemperatur 16 Unerschrockene am Start und stellten sich dem anspruchsvollen Parcours. In verschiedenen Kategorien wurden die Schnellsten ausgezeichnet. In der Kategorie Herren trug Paul Smith den Sieg davon und war damit auch Gesamtschnellster. Bei den Jugendlichen konnte sich Henry Smith zum Sieger krönen lassen, womit beide Sieger aus derselben Familie stammen. Als schnellste Dame erreichte Susane Rohri das Ziel. Für den Schreibenden, einem absoluten Paddle Neuling, war es bereits Auszeichnung genug ins Ziel gekommen zu sein. Insgesamt ist es nach kurzer Eingewöhnungszeit durchaus machbar, sich mit vereinzelt Ausnahmen auf dem Brett zu halten und es kann nur empfohlen werden, es einmal selber zu versuchen. Im Strandbad Walchwil kann die gesamte Ausrüstung inkl. Schwimmweste gemietet werden und los geht der Spass, auch für die Kleinen.

Kulinarisch durften wir uns von Grillmeister Silvano Zanella verwöhnen lassen. Insbesondere die Hamburger fanden reissenden Absatz. Ob es am Fleisch oder am weichen Hamburger-Bun gelegen hat, bleibt an dieser Stelle offen.

Nach und während dem Wettrennen fand ein reger Austausch mit den zahlreich Anwesenden statt. In kleinen Gruppen wurden politischen Themen teilweise kontrovers diskutiert. Beim ungezwungenen Beisammensein kam aber insbesondere auch der Spass nicht zu kurz.

Wir freuen uns bereits heute auf die nächste Austragung im kommenden Jahr.